

Tepetrol S.A. anuncia Resultados del cuarto trimestre y del ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2023

Resumen y análisis de los resultados del período de tres meses finalizado el 31 de diciembre de 2023

	Cuarto trimestre 2023	Cuarto trimestre 2022	Cuarto trimestre 2022(i)
Producción (Mm ³ equivalentes) (*)	1.434	1.489	1.489
Gas (MMm ³)	1.236	1.302	1.302
Oil (Mm ³)	198	187	187
Ventas (ARS millones)	105.459	42.519	117.016
Costos Operativos (ARS millones)	(109.678)	(34.856)	(95.927)
Resultado Operativo (ARS millones)	(17.753)	159	439
EBITDA (ARS millones)	54.341	21.025	57.864
Resultado Neto (ARS millones)	(69.128)	(551)	(1.517)
Inversiones en propiedades, planta y equipos (ARS millones)	84.944	34.861	95.940

(*) Equivalencia volumétrica (1.000 m³ de gas = 1 m³ de petróleo)

(i) Corresponde a los dólares estadounidenses (USD) del período convertidos a moneda de presentación (ARS) considerando el tipo de cambio utilizado en el mismo período del 2023.

La variación del resultado operativo del cuarto trimestre de 2023 comparado con el mismo período del año anterior se explica principalmente por: i) un incremento en las cantidades despachadas de crudo, una disminución en los precios promedio y menores despachos de gas; ii) mayores depreciaciones de propiedades, planta y equipos y los cargos de desvalorización de propiedades, planta y equipos reconocidos en el presente período en las áreas El Tordillo y La Tapera – Puesto Quiroga y Loma Ancha por un total de ARS 19.681 millones.

La variación del resultado neto en el cuarto trimestre de 2023 se explica principalmente por: i) la variación del resultado operativo antes comentado; ii) mejores resultados financieros generados por las diferencias de cambio sobre saldos en pesos argentinos (positivo en el presente período y negativo en el mismo período del 2022), compensado parcialmente con un aumento de los intereses perdidos producto del cambio de moneda de ciertas deudas financieras que genera en el presente período un mayor costo y el resultado por tenencia de otras inversiones; y iii) por la variación del resultado por impuesto a las ganancias principalmente por la diferencia entre el ajuste por inflación fiscal y la devaluación del peso argentino frente al dólar estadounidense que impacta en el impuesto diferido.



En el cuarto trimestre del 2023 la inflación fue de 108%, mientras que la devaluación fue de 131% (29% y 20% respectivamente en el mismo trimestre del año anterior), lo que impacta en el cálculo del impuesto debido a la actualización de los saldos fiscales y su posterior conversión a dólares.

Resumen y análisis de los resultados del ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2023

	12 meses 2023	12 meses 2022	12 meses 2022(i)
Producción (Mm ³ equivalentes) (*)	6.892	6.757	6.757
Gas (MMm ³)	6.038	6.069	6.069
Oil (Mm ³)	854	688	688
Ventas (ARS millones)	382.666	172.198	387.889
Costos Operativos (ARS millones)	(304.264)	(113.028)	(257.444)
Resultado Operativo (ARS millones)	23.194	37.228	79.933
EBITDA (ARS millones)	220.107	101.208	226.466
Resultado Neto (ARS millones)	(32.931)	23.882	50.990
Inversiones en propiedades, planta y equipos (ARS millones)	198.425	96.950	223.637

(*) Equivalencia volumétrica (1.000 m³ de gas = 1 m³ de petróleo)

(i) Corresponde a los dólares estadounidenses (USD) del ejercicio convertidos a moneda de presentación (ARS) considerando el tipo de cambio utilizado en el mismo período del 2023.

La disminución del resultado operativo del ejercicio 2023 comparado con el ejercicio 2022 se explica principalmente por: i) un aumento de las cantidades despachadas de crudo proveniente de las cuencas Escalante y Medanito y un menor precio de venta por la baja del precio internacional; ii) mayores depreciaciones de propiedades, planta y equipos, los cargos por desvalorización de propiedades, planta y equipos reconocidos en el presente ejercicio en las áreas El Tordillo y La Tapera – Puesto Quiroga y Loma Ancha por un total de ARS 32.154 millones y el aumento del componente local de los costos medidos en dólares estadounidenses.

La variación del resultado neto del ejercicio 2023 se explica principalmente por: i) la disminución del resultado operativo antes comentado, ii) mejores resultados financieros netos generados por las diferencias de cambio sobre saldos en pesos argentinos (positivo en el presente ejercicio y negativo en el ejercicio 2022), lo cual fue parcialmente compensado por un aumento de los intereses perdidos producto del cambio de moneda de ciertas deudas financieras que genera en el presente ejercicio un mayor costo de financiamiento y el resultado por la tenencia de otras inversiones y iii) por la variación del resultado por impuesto a las ganancias principalmente por la diferencia entre el ajuste por inflación fiscal y la devaluación del peso argentino frente al dólar estadounidense. En el ejercicio 2023 la inflación fue de 211%, mientras que la devaluación fue de 356,5% (en el ejercicio 2022 la inflación fue de 94,8% y la devaluación fue de 72,5%) lo que impacta en el cálculo del impuesto debido a la actualización de los saldos fiscales y su posterior conversión a dólares estadounidenses a efectos del cálculo del impuesto diferido.



Inversiones

Las inversiones en Propiedades, planta y equipos de ambos ejercicios corresponden principalmente al área de Fortín de Piedra.

Endeudamiento Financiero

La deuda neta (siendo Deuda Neta = Deuda Financiera – Efectivo y equivalentes de efectivo y Otras inversiones de corto plazo) fue de ARS 302.070 millones al 31 de diciembre de 2023, aumentando en ARS 214.155 millones respecto al 31 de diciembre de 2022 principalmente por el efecto de la conversión a moneda de presentación y al pago de las inversiones antes mencionadas.